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El alcalde de Paracuellos de Jarama, Jorge Alberto Campos, se ha reunido con el director gerente del Consorcio Regional de Transporte Publico de la Comunidad de Madrid (CRTM), junto con el concejal de movilidad de Paracuellos, Aitor Monasterio, para abordar la mejora de conexiones y frecuencias de autobuses para nuestro municipio.

“Hace un mes le mandé una carta al consejero de transportes, instándole a mejorar las conexiones de Paracuellos con otros municipios y otros puntos de la capital, así como incrementar la frecuencia de las líneas ya existentes”, ha recordado el alcalde, Jorge Alberto Campos, y ha insistido en que este es un punto que se vota por unanimidad en todos los plenos del Ayuntamiento.

Tras la reunión, el CRTM nos ha trasladado que a día de hoy no es posible crear nuevas líneas que conecten Paracuellos con otros puntos de la capital o con otros municipios, ni recuperar la conexión directa de la línea 211 y 212 entre la Urbanización de Altos de Jarama y Los Berrocales con Madrid, ni con otros municipios. “La Comunidad de Madrid no ampliará la red de transporte de Paracuellos hasta 2024. Merecemos ser ciudadanos de primera con un transporte público de calidad y un incremento en las frecuencias de los autobuses actuales”, ha asegurado el alcalde Jorge Alberto Campos, quien ha recordado “que cada año estamos creciendo una media de 1.000 personas empadronadas y ese crecimiento debería de ir acompañado de una mejora en el transporte público que no esta sucediendo. Vamos a seguir reclamando un aumento de frecuencias y más conexiones con Madrid y con otros municipios” ha concluido el alcalde de Paracuellos de Jarama.

Recordemos que en octubre de 2021, el alcalde se reunió con el viceconsejero de Transportes de la Comunidad de Madrid, el cual se comprometió a estudiar las ampliaciones del servicio de autobús demandadas por el alcalde de Paracuellos y a estudiar con el Ayuntamiento los posibles refuerzos de las líneas actuales, en base a los datos de demanda. A día de hoy, un año y un mes después, siguen analizando en profundidad y en detalle las propuestas planteadas sin ningún avance.
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